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5月 26日上午，经开区党工委委员、
管委会副主任李国立主持召开健康社区
及窗口单位“双迎攻坚”现场观摩推进会，
区党政办、教文体局、行政执法局、商务
局、房管局、社区局、区爱卫办、建设环保
局、政务服务中心、明湖办事处、潮河办事
处等单位负责人参加了现场观摩推进会。

李国立先后到长盛广场、梁湖社区、

伊顿上郡和管委会家属院等实地进行现
场观摩督导，全面了解健康社区“双迎攻
坚”工作推进情况。观摩活动结束后组
织召开会议，首先听取了各牵头单位、责
任单位的工作开展情况汇报，房管局负
责人对健康社区及窗口单位治理工作形
势进行了研判。

李国立说：要以重点突破带动全局

工作。工作方法做到分清轻重缓急，实
施重点突破；要下大力气进行问题集中
整治，问题无论涉及哪个办事处、哪个部
门，决不能以任何理由讨价还价，推脱不
干；要用正反典型，督促落实工作，确保
“双迎攻坚”工作不留死角。
记者 卢尚卿 通讯员 李超
更多“双迎攻坚”报道见K04~05

增强法治意识
规范政府行为
经开区开展2017年度第二次
干部学法教育活动

5月 27日下午，经开区组织开展了
2017年度第二次全区领导干部学法教
育活动，区党工委书记、管委会主任崔绍营
带头学法，区党政领导班子，出口加工
区、国际物流园区、管委县处级以上干部
等50余人参加了此次学法教育活动。

此次学法教育活动邀请郑州市律师
协会副会长、河南贞实律师事务所主任
王峥律师就新修订的《中华人民共和国
民法总则》举办了讲座。王峥对民法总
则新修订的亮点作了深入解读，具体内
容包括胎儿享民事权可继承遗产、民事
诉讼时效改为 3年、未成年人遭性侵 18
岁后仍可起诉、个人信息保护写入民法
总则、征地应给予公平合理补偿、损害环
境需“恢复原状”等热点问题。

崔绍营就此次学法教育对全区干部
提出 3点要求，一要增强法治意识，严
守执法要求，规范政府行为；二要加强
法治教育，提高学法用法能力，提升工
作效率；三要面对法律诉讼常态化的新
形势，要充分重视专家学者的意见，认真
化解矛盾纠纷。
记者 李无双 通讯员 朱政赫

市、区领导赴国家质检总局和商务部进行工作对接

郑州粮食口岸验收暨申建郑州平行进口车试点
经开区党工委委员、管委会副主任

杨光近日陪同郑州市副市长万正峰，先后
赴国家质检总局和商务部，商议郑州粮食
口岸验收及郑州平行进口车试点申建等
工作，区新兴产业局相关负责人陪同。

在国家质检总局，万正峰汇报了我
市粮食口岸建设和预验收工作，质检总
局动植物监管司司长李建伟表示全力支

持郑州粮食口岸验收，质检总局将尽快
指导河南出入境检验检疫局推动相关工
作，希望郑州市在今后的运营中确保口
岸周边无农田，对进口企业加强管理，防
止境外疫病传播。

在商务部，万正峰汇报了郑州市汽车
口岸运营两年多以来的情况及郑州市申
建汽车平行进口试点的愿景，商务部市场

建设司副司长胡剑萍提出，国家支持扩大
平行进口车试点，河南省应在今年6月底
之前向商务部报送申建汽车平行进口试
点的请示及有关实施方案，商务部将在下
半年组织评估，郑州市还应重视平行进口
车售后服务体系建设等。郑州方面相关
负责人表示，各相关工作都在有条不紊推
进中。记者 王赛华 通讯员 宋骁

肯定成绩 正视问题 讲政治 讲大局
经开区召开环境污染防治攻坚工作推进会

5月 27日，经开区召开环境污染防
治攻坚工作推进会，经开区党工委书记、
管委会主任崔绍营出席会议并作讲话，
区党工委委员、管委会副主任王义民、
孙兵，党工委委员、纪工委书记武斌，党
工委委员、管委会副主任李国立、马良，
党工委委员、工会主席王宏伟参加会议，
区各职能单位、办事处负责人，建设工地及
涉污企业代表到场参会。会议由王义民

主持。
会上，全员观看了区内暗访巡查录

像，马良传达了市攻坚战推进会精神并
部署区环境污染防治攻坚战工作，明确
了目标和任务。

崔绍营强调，要肯定成绩，正视
问题，认清形势，站在讲政治、讲大局
的高度推进环境污染防治；要明确职
责，严字当头，夯实责任，以高度的责

任感和使命感打好攻坚战；要明确目
标，突出重点，科学治污，确保完成环境
污染防治目标任务。“环境污染治理形
势严峻，全区上下一定要增强紧迫感、
责任感和使命感，持之以恒，久久为功，
再接再厉，坚决打赢环境污染治理攻
坚战，向全区人民交上一份合格满意的
答卷”。
记者 王赛华 通讯员 韩凤 郭威 文/图

认真反思 查漏补缺
对标先进 精益求精
经开区党工委理论学习中心
组集中学习专题会召开

5月 27日，经开区组织召开党工委
理论学习中心组集中学习专题会，经开
区党工委书记、管委会主任崔绍营，党工
委副书记、物流园区党委书记李雪生，党
工委委员、管委会副主任王义民、孙兵，
党工委委员、纪工委书记武斌，党工委委
员、管委会副主任李国立、师淑君，党工
委委员、工会主席王宏伟及其他党工委
学习中心组成员参加学习。

会上，李雪生、武斌先后领学了《中
国共产党党委（党组）理论学习中心组学
习规则》和《政府工作报告》有关内容。

崔绍营说，大家要对照实际工作，特
别是对照本单位党组织建设、项目推进
等工作开展情况认真反思，查漏补缺，对
标先进，精益求精，促进各项工作更好落
实。大家要大兴学习之风，在学以致用
上见成效。

党委（党组）理论学习中心组学习，
是建设学习型、服务型、创新型领导班
子的重要途径，对全党学习具有“风向
标”和“排头兵”作用；要大兴发展之风，
在项目建设上见成效；要大兴实干之
风，在勤政高效上见成效。要进一步形
成想作为、敢作为、善作为的干事创业
氛围。

崔绍营强调，各级领导干部要不断
加强学习研究，适应自贸区、综保区等开
放创新平台建设的新需要，不断拓展国
际化视野、增强现代化意识，练就一身勤
政高效的履职本领，更好地服务全区经
济社会发展大局。
记者 李无双 通讯员 崔俊晨

经开区启动关爱少年儿童“一米阳光”助学志愿活动

■新闻1+1 健康社区及窗口单位“双迎攻坚”现场观摩推进会召开

5月 27日上午，经开区举行“关爱少
年儿童‘一米阳光’助学志愿服务”活动，
省文联书法家、市慈善总会负责人、经开
区党政领导、爱心企业代表、受助学生约
200人参加活动。

中国书协理事、河南省文联主席、河
南省书协主席杨杰，郑州慈善总会副秘
书长靳骞，经开区党工委委员、管委会副
主任王义民，党工委委员、工会主席王宏伟
出席活动，区教文体局、社区局、区文明办
有关人员与受助学生及学校代表到会。

王义民表示，当前，经开区正处于经
济事业飞速发展，社会服务水平日益完
善的关键时期。希望通过此次活动的开
展，用慈善心、公益心、博爱心感染社会

大众，传递爱心温暖，帮助困难群体（特
别是孤寡老幼），弘扬慈善文化，并通过
社会各界的关怀与支持，将公益活动引
向深入，将经开区建设成为一个温暖和

谐、互帮互助的大家庭。授人玫瑰，手留
余香；积善成德，积智成朗。
记者 王赛华
通讯员 王倩倩 邢翔宇 文/图


